La Loutre

Raconté par : Joan Tenasco, Anishinabé (Algonquin)

Kitigan Zibi (Québec)

Voici les mots partagés par un gardien du savoir, maintenant décédé. Écrit par : Rene Tenasco Ashkàbewis. Membre du conseil, 1993, Kitigàn Zìbì Anishinàbeg.

La Loutre

On dit que lorsque le Grand Esprit créa la terre, il convoqua tous les esprits à une réunion.

Le Grand Esprit discuta de son intention de mettre les êtres humains sur la terre, et du rôle important qu'ils joueraient dans sa création.

Il demanda aux esprits comment ils voulaient aider les humains.

Chaque esprit s'avança pour s'entretenir avec le Grand Esprit sur ce qu'il pouvait faire et sur ce qu'il ferait pour aider les humains.

Parmi eux, il y avait l'esprit gardien de la Loutre.

Il alla devant le Grand Esprit et dit : « Vu mon caractère et ma nature, j'aiderai les gens à collaborer entre eux et avec toute votre création.

Lorsqu'ils voudront vivre harmonieusement entre eux, et avec votre création, j'éduquerai et instruirai les gens, par des enseignements pour protéger leurs familles et groupes.

Lorsqu'ils auront besoin de moi, je leur montrerai le chemin vers l'unité.

Voilà le but que je servirai. »

Le Grand Esprit approuva l'offre de la Loutre et choisit la Loutre comme gardien de l'unité des Anishnàbeg.